



## BUSCAN SIMPATÍA PARA SER LÍDERES EN DEFENSA DE LA 4T

Armenta, Olivia Salomón y la viuda de Barbosa van por Puebla; Plácido Morales por Chiapas; en la capital Brugada y García Harfuch, los primeros **COMXY ESTADOS** 12

### SALOMÓN Y ARMENTA EN PUEBLA

# Inician registros para coordinar 4T en 8 estados

**Madrugadores.** Desde ayer aspirantes realizaron su registro en línea en entidades como Guanajuato, Yucatán y Veracruz

**Madrugadores.** Desde ayer aspirantes realizaron su registro en línea en entidades como Guanajuato, Yucatán y Veracruz

ILSE AGUILAR Y ABEL CUAPA  
/ 24 HORAS PUEBLA

Ante la proximidad del cierre de registros para contender por la Coordinación de Defensa de la Transformación en los estados donde habrá elecciones este 2024 -los cuales finalizan hoy en línea- los aspirantes de Morena hicieron el trámite correspondiente.

Será este 28 de septiembre cuando los consejos estatales del partido guinda elijan a dos hombres y dos mujeres para que sean medidos en la encuesta.

Desde las primeras horas del lunes 25 de septiembre, fecha en que se abrió el registro, varios morenistas comenzaron a anotarse.

Algunos lo hicieron desde la madrugada de este lunes, como el senador Alejandro Armenta Mier, quien presumió que cumplió en tiempo y forma con su registro.

Horas más tarde, fue la viuda de Miguel Barbosa Huerta, Rosario Orozco Caballero, quien aseguró estar lista para ser “el corazón palpitante del cambio”.

De igual forma, se anotó en este proceso interno la extitular de Economía poblana, Olivia Salomón, quien dijo tener la convicción de ser una mujer que puede encabezar el proyecto.

#### SE SUMAN

Ricardo Sheffield, quien hasta ahora se desempeñaba como titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), anunció que dejará su cargo el próximo 4 de octubre con el fin de buscar la candidatura para el Gobierno de Guanajuato.

Más tarde, se convirtió en el primer aspirante de Morena en registrarse para contender.

En Veracruz fue el diputado federal, Sergio Gutiérrez Luna, quien se inscribió para participar en la selección de la Coordinación estatal de la 4T.

El proceso lo llevó a cabo desde Minatitlán y posteriormente lo compartió mediante una transmisión en vivo en sus redes sociales.

En Yucatán fue la diputada federal, Federica Quijano, quien se apuntó este lunes como aspirante a Coordinadora por la coalición Morena-PVEM-PT, que la convertiría en la virtual candidata a la gubernatura.

Son ocho entidades y la Ciudad de México las que elegirán a igual número de coordinadores de Defensa de la Transformación en los estados donde habrá elecciones este 2024: Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.